



PARLAMENTO JUVENIL

“La Juventud Construye su País”

Reconocimiento

CONSIDERANDO: Que la juventud representa el sector demográfico más numeroso tanto en la República Dominicana como en la mayor parte de los países de América.

CONSIDERANDO: Que los/las jóvenes requieren de motivación y estímulo para desempeñar con entusiasmo el papel que le corresponde como generación de relevo.

CONSIDERANDO: Que el Parlamento Juvenil de la República Dominicana representa la voluntad de los/las jóvenes, empeñado en construir un futuro mejor, en el cual ejerzan sus derechos y cumplan sus deberes con capacidad y dinamismo, disfrutando el reconocimiento de la ciudadanía en su conjunto.

CONSIDERANDO: Que reconocer el importante aporte de la juventud en el proceso de desarrollo nacional e internacional es un imperativo moral y ciudadano para el Parlamento Juvenil de la República Dominicana.

Resuelve:

Único: Otorgar el Reconocimiento al Mérito Juvenil 2011

A: **George Tahan Tavad**

En el renglón: **Méritos Profesionales**

El Parlamento Juvenil expresa las más cálidas felicitaciones por su relevante actuación el pasado año en el área que representa, constituyéndose así en un ejemplo valioso para nuestra generación y para la sociedad.

Dado en la ciudad de Santo Domingo, capital de la República Dominicana a los 20 días del mes de enero del año 2011.


José Luis -Ruddy- De Los Santos
Presidente del Consejo Directivo


Víctor Bisonó Haza
Presidente del Consejo Consultivo